



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer y el presidente del Instituto Balear de Estudios en Arqueología Marítima (IBEAM), Sebastián Munar firmaron hoy un convenio para «establecer las bases de la acción concertada entre el Consell y el Instituto Balear de Estudios en Arqueología Marítima para elaborar la carta arqueológica subacuática de Formentera», según ha explicado Jaume Ferrer.

El presidente ha recordado que «en el Plan insular de gestión del patrimonio cultural de Formentera para 2015-2016, la elaboración de la carta arqueológica subacuática figura como actuación prioritaria dentro de las intervenciones arqueológicas programadas». El Instituto Balear de Estudios en Arqueología Marítima es una asociación sin ánimo de lucro que tiene por fines «investigar, proteger y divulgar el patrimonio cultural marítimo de las Islas Baleares», según ha destacado Jaume Ferrer.

El convenio que se ha firmado tiene una duración de 5 años, en cada campaña el Consell de Formentera aportará 2.000 euros a los investigadores para que hagan frente a diferentes gastos y facilitará el alojamiento en el equipo, según ha explicado la consellera de Patrimonio, Susana Labrador. La consellera ha destacado la importancia que tendrá para el Consell tener esta carta arqueológica subacuática, ya que «localizará y describirá nuestro patrimonio marino, y así podremos hacer una gestión y protección del mismo».

Ayuda para localizar el patrimonio

Sebastián Munar ha explicado que «la carta arqueológica pasará a ser titularidad del Consell. Su consulta deberá ser restringida a expertos para evitar expolios». El presidente del instituto ha destacado que este es un documento vivo que siempre debe estar renovándose, por eso Munar ha pedido ayuda a la población de Formentera en general, y pescadores y gente de mar en particular porque en caso de encontrar restos arqueológicos en el mar avisen al departamento de Patrimonio del Consell o los GEAS de la Guardia Civil para que lo puedan proteger.

Formación

Desde el IBEAM se harán cursos por internet para difundir la necesidad de protección del Patrimonio submarino. El instituto también prevé hacer talleres entre los más jóvenes para

concienciarlos desde pequeños. Asimismo grabarán un documental con los trabajos desarrollados para hacer la carta arqueológica. Sebastián Munar ha destacado que «ahora hemos iniciado una campaña de crowdfunding para poder llevarlo adelante». De momento, además del Consell de Formentera y los GEAS con el proyecto colaboran otras empresas como Trasmapi, Fundación Abel Matutes, Decathlon, Vellmarí, Marina de Formentera, Ibiza Fun Rent Car y Global Star Events, a los que han mostrado su agradecimiento.